



学校だより

とき・あかし錦城

2020年(令和2年)
10月1日(木)(第61号)
明石市立錦城中学校

秋風とともに 10月

…… 体調を整えて ……

学校長 永田 浩史 (ながた ひろし)



秋風にだいこんの月葉師岳

夕日がせなかをおしてくる 阪田寛夫

夕日がせなかをおしてくる
まっかなうででおしてくる
歩くぼくらのうしろから
でっかい声でよびかける
さよなら さよなら
さよなら さよなら
ばんごはんがまつてるぞ
あしたの朝ねすごすな

夕日がせなかをおしてくる
そんなにおすなあわてるな
ぐるりふりむき太陽に
ぼくも負けずどなるんだ
さよなら さよなら
さよなら 太陽
ばんごはんがまつてるぞ
あしたの朝ねすごすな

童謡詩集
「夕日がせなかをおしてくる」より

体育大会後の4連休が終わると、ずいぶん涼しくなってきました。朝の登校では長袖、長ズボンの体操服を見かけることもあります。通学や通勤の人たちの服装も秋の装いが増えてきました。日中と朝晩の気温差が大きく、特に夜は寒くなることもあるので、しっかりと布団をかけて寝るようにしましょう。ほけんだより10月号にあるように、体調を整えて一日一日を過ごせるといいですね。また、日が暮れるのも早くなり、下校時には上の詩のように「夕日」が背中を押して、せわしなく夕闇が迫ってきます。寄り道をせず、まっすぐ家まで帰りましょう。 ※10月の完全下校時刻 17:45

中間考査 10/8(木)~9(金) 14:25~情報教育講演会

来週は中間考査。8/17から2学期が始まり、テスト範囲は例年よりも多い予定です。落ち着いて日々の授業に取り組み、準備をしよう。

◆◆◆ PTA 活動 ◆◆◆

【人権教育部】

♡壁画作品「コロナに負けるな！ここからまた未来へ」♡
▼コロナ禍の中、日常生活がすっかりと変わってしまい、何かとストレスの多い日が続いています。今のみなさんの率直な気持ちを短い言葉で表現し、次のステップにつながる後押しができればいいなということです。みなさんの書いた丸いカードが壁画作品になる予定です。先生たちもカードを書いています。どんなカードになるのか、壁画はどんな形になるのか、楽しみです。
※壁画掲示 10/19(月)~23(金)



秋

シュウ、あき、とき
●禾(こくもの意)と、音を表す火(カー)シュウ:おさめる意)とからなり、穀物を取り入れる意味を表す。ひいて、その時期、あきの意味に用いる。
▼危急存亡の秋

…市内新人総体(9/26~27)の結果…

【剣道部】

女子団体戦 予選リーグ敗退
男子団体戦 予選リーグ敗退
女子個人戦 1・2回戦敗退
男子個人戦 1・2回戦敗退

【女子バレーボール部】

予選リーグ
錦城 2-0 衣川 錦城 0-2 大久保北
決勝トーナメント
錦城 0-2 朝霧

【男子バレーボール部】

予選リーグ
錦城 0-2 大久保北 錦城 2-0 大久保
決勝リーグ 3位 ※東播新人大会出場
錦城 0-2 二見 錦城 2-1 望海

【男子ソフトテニス部】

団体予選リーグ 錦城 0-3 魚住東 錦城 0-3 江井島
個人 2・3回戦で敗退

【女子ソフトテニス部】

団体予選リーグ 錦城 1-2 望海 錦城 1-2 二見
個人 3回戦で敗退

【サッカー部】

1回戦 錦城 7-0 朝霧
2回戦 錦城 0-3 江井島

【卓球】

女子個人戦 **優勝 おめでとう!**
吉田 加奈 ※東播新人大会出場

とき・あかし61

特別教室の空調設備設置工事が始まります

▼10月より放送室、技術室、理科室、家庭科室、図書室、美術室の空調設備(エアコン)工事が始まります。南校舎の南側には足場が組まれ工事用の車両も入り、大掛かりな工事になる予定です。エアコンの使用は2学期後半~3学期の予定です。



開催中

9月5日(土)~10月4日(日)

会場 天文科学館14階展望室

▼明石市天文科学館が募集した今年の理科研究作品が、天文科学館に展示されています。錦城中からは32作品を出品。▼「折り紙の可能性」「バナナを長持ちさせる方法」「昆虫の血は何色?」「ソーシャルディスタンスって本当に効果があるの?」「電車の電化方式(日本)」など、ユニークなものから専門性の高いものまで、身近な題材に興味関心を持って研究した作品になっています。



▲14階の展望室



▲乳化について

